

Newcomer der „Residenz Münster“ ertanzen Pokal



Sechs Tanzpaare der Residenz Münster aus den Gruppen der **Cool Movies und Rock'n'Rollis** sind bei einem Wettbewerb für Tänzer mit Handicap gestartet.

David Beinker und Barbara Lorenz, Bernd Bleiß und Laura Brauckmann, Thorsten Krause und Kirsten Semrau, Alexander Pinke und Jasmina Djuzic und David Beinker und Jana Duschek haben die „Feuertaufe“ der ersten Teilnahme an einem Wettbewerb bestanden. Obwohl noch in der letzten Trainingsstunde aufgrund der Vorgaben des Veranstalters der Tanz Discofox als einer der gewählten

Tänze durch die Samba ersetzt werden musste, konnten sich alle Newcomer der Residenz im Feld der 21 Tanzpaare erfolgreich platzieren.

Christina Schmitz und Alena Terfloth wurden für den Sieg in der Duo-Klasse (Rolli und Fußgänger mit Handicap) sogar mit einem Pokal ausgezeichnet.

Den Sieg in der Duo-Klasse der Fußgänger und weitere gute Platzierungen erreichten Tanzpaare der Gruppe „Hummelflug“ aus Emsdetten, die von unseren Clubmitgliedern **Reinhilde und Holger Lemm** betreut wurde.

Text und Bild: Juliane Pladek-Stille

2013-03-27